

# Comenzaron las postulaciones a colegios de la Región de Tarapacá

Ayer comenzaron las postulaciones del Sistema de Admisión Escolar (SAE). La plataforma del Ministerio de Educación permite acceder a colegios públicos y subvencionados. El proceso cierra el jueves 28 de agosto a las 14:00 horas.

El ministro de educación, Nicolás Cataldo llamó a "revisar la información disponible con calma para buscar los proyectos educativos que más se ajusten a sus intereses". "Les aconsejamos elegir al menos seis establecimien-

tos antes de postular. Mientras más opciones, más posibilidades".

Cataldo destacó que el SAE "es totalmente digital, gratuito y transparente" y cuenta con un sitio web renovado.

Las postulaciones pueden editarse hasta el cierre. "Siempre que lo hagan, deben descargar su comprobante de postulación", recalcó la autoridad nacional.

Especificó que deben postular quienes ingresan por primera vez, cambian de ciudad o reingresan al



AGENCIA UNO

PROCESO CIERRA ESTE MES.

sistema. También "familias que están llegando a Chile y que están buscando un establecimiento para sus hijos".

Si quedan en otro colegio, "el cupo que tenía en el primer colegio se libera automáticamente", finalizó el ministro.